

Übergabe der Beachvolleyballanlage in der Beckmannstraße



Die durch persönliche Initiative und Spende von Uni-Professor Kaspar Frey auf dem Sportplatz Beckmannstraße errichtete Beachvolleyballanlage ist fertiggestellt und wurde durch Wirtschaftsdezernent Peter Edelmann an die Frankfurter Bürger übergeben.

Auch Bürgermeisterin Frau Katja Wolle bedankte sich für das Engagement bei Familie Frey und überreichte einen großen Blumenstrauß.

Die Zweifeldanlage wird künftig für den Schulsport genutzt und steht jedem Freizeit- oder Vereinssportler zur Verfügung.

Die rege Nutzung ist ausdrücklich erwünscht.

Unmittelbar nach der Übergabe nahmen die Volleyballer die Anlage dankbar in Beschlag und testeten ausgiebig die beiden Beachplätze.

Die große Begeisterung über die neu geschaffene Anlage war nicht zu übersehen, erst die Dunkelheit konnte das Treiben stoppen.

Da alle Beteiligten großen Spaß an der sportlichen Betätigung im weichen Sand hatten, wurde vereinbart, sich regelmäßig zum Volleyballspiel zu treffen. Jeden Mittwoch ab 17.00 Uhr wird nun auf der Beachanlage Volleyball gespielt. Alle Interessierten, auch Anfänger, sind dazu herzlich eingeladen.